

FLASH



VICTOIRE POUR LES SALARIÉS EN LUTTE DU LEVANT

La solidarité et la ténacité finissent toujours par payer !!!

La revalorisation de l'indemnité de sujétion en vigueur à DGA/EM site de l'Île du Levant a enfin abouti, après plus de deux années d'une lutte au quotidien.

Fruit d'un long travail de négociations, elle n'avait pas été revalorisée depuis 2018.

Dans un contexte d'austérité et de gel des salaires depuis de trop nombreuses années, cette revalorisation était très attendue par l'ensemble des salariés du site, et même si elle n'est pas à la hauteur de la revendication initiale, jamais elle n'avait atteint un niveau de 24 %, qui est toutefois à relativiser en regard de l'inflation depuis huit ans...

Non il n'est pas facile de voir nos revendications triompher, mais sans lutte il n'y a pas de victoires.

Alors tous ensemble, avec la CGT pour avancer !!

Montreuil, le 12 septembre 2025

